



Turnverband Rechter Niederrhein e.V.

Verband für Spitzen-, Breiten-, Gesundheits- und Freizeitsport im Rheinischen Turnbund e.V.

Oberhausen, im November 2022

Völkerballturnier in Delbrück

Endlich ist es wieder so weit. Die V-Ball Mannschaften aus unserem Turnverband erhielten eine Einladung vom DJK Delbrück zum Völkerballturnier.

Der TV Rees und der SV Spellen folgten der Einladung und spielten mit insgesamt 6 Mannschaften um die Plätze. Alle hatten viel Spaß nach so langer Corona Pause mal wieder auf einem Turnier spielen zu können.

Am Ende erreichte der SV Spellen den Vierten Platz und der TV Rees den zweiten Platz.



Die Mannschaft des TV Rees



Die Mannschaft des SV Spellen